

#EDUCACIÓN

Buscan proyectos innovadores, sustentables y financiados

La sede regional del Cleantech Challenge México 2018 será la UTEQ; el concurso tiene como objetivo fortalecer compañías o ideas de emprendedores, a manera de incubadora de empresas

Ana Spíndola

La novena edición del Cleantech Challenge México 2018 se realizará en la Universidad Tecnológica del Estado de Querétaro (UTEQ). Se trata de un concurso nacional para empresas verdes, cuyo objetivo es la búsqueda de compañías, proyectos e ideas de negocios que ofrezcan soluciones innovadoras, sustentables y financiados en el país.

El coordinador nacional del concurso y CFO

de GreenMomentum Inc., Jorge Aguirre Torres, explicó que de las propuestas que reciben, seleccionan las que tienen mayor viabilidad para fortalecerlas mediante capacitación continua y eventos de 'networking'. Señaló que es un proceso de incubación para pequeñas empresas y para emprendedores.

"Les ayudamos a desarrollar habilidades de negocio, para desarrollo de tecnologías e innovación, con el objetivo de sustentar el crecimiento de una industria nueva de tecnologías limpias que a su vez sustente el crecimiento económico de este país", explicó.

Aguirre Torres Detalló que el

año pasado recibieron cerca de mil propuestas, de las cuales seleccionaron 150, 10 de ellas de Querétaro.

Añadió que en esta ocasión proyectan aceptar 80 proyectos; el concurso implica una etapa de capacitación, desarrollo de habilidades y de evaluaciones para que los interesados puedan continuar en el concurso.

"Estamos enfatizando mucho que cuenten con un modelo de negocio más o menos aterrizado y que, de ser el caso, tengan un prototipo funcional. No llegarán esas propuestas que no tengan un sustento, que no estén pensadas o analizadas".

Manifestó que la expectativa es que este año seleccionen más proyectos de Querétaro y que incrementen la participación de las mujeres. Preciso que en la anterior edición, 40 por ciento de los proyectos queretanos fueron liderados por mujeres, pero que a nivel nacional, en los ocho años que han realizado el concurso, la presencia de mujeres no supera el 20 por ciento.

El rector de la UTEQ, José Carlos Arredondo Velázquez, destacó la importancia de eventos como este, que tienen el objetivo de promover el talento y emprendedurismo. Señaló que en la universidad cerca

MECÁNICA AUTOMOTRIZ E INGLÉS TENDRÁN DOS NUEVOS CURSOS EDUCATIVOS

Este año, la UTEQ concretó el arranque de dos nuevos programas educativos, informó el rector José Carlos Arredondo Velázquez. Detalló que uno es en Mecánica Automotriz y empezó en enero, mientras que el otro será Técnico Superior Universitario en Lengua Inglesa, que comenzará en septiembre.

Además, están en vías de aprobar un programa en el tema de moldes y troqueles para la industria manufacturera, y que tienen otros dos en proceso de planeación.

El concurso implica capacitación, desarrollo de habilidades y de evaluaciones

de 25 por ciento de los estudiantes de nuevo ingreso tienen la inquietud de formar su propia empresa, por lo que este tipo de concursos es de especial relevancia para ellos.

"Lo único que necesitan es un gran proyecto para desarrollar grandes cosas, que todos estos proyectos se vayan uniendo en una historia que todos los emprendedores puedan aterrizar mañana. Tenemos que responder a estas inquietudes, porque en México hay talento, creatividad y esfuerzos de esa naturaleza", indicó.

80

PROYECTOS SERÁN
ACEPTADOS EN EL
CHALLENGE MÉXICO
2018

INDUSTRIA 4.0

YA SE DESARROLLAN 23 PROYECTOS

La incubadora de la Universidad Tecnológica del Estado de Querétaro inició 2018 con 23 proyectos, los cuales tienen base tecnológica y están relacionados con la industria 4.0, informó el jefe del Departamento de Incubadora de Empresas de la universidad, Cuauhtémoc Suárez.

Detalló que la convocatoria estuvo abierta de noviembre a enero, y en febrero

inició la incubación, proceso que tiene una duración aproximada de seis meses. Añadió que el año pasado se incubaron 65 proyectos, de los cuales se concretaron 40, que ya funcionan como empresas dadas de alta en Hacienda y que generan empleos, ya que uno de los requisitos para recibir los proyectos es que como empresas creen, por lo menos, tres empleos.